
第 １ 回 

名寄市総合計画策定審議会 

専 門 部 会 議 案 
 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

（１）部会長及び副部会長の選出について 

 

 

（２）部会の審議事項の確認について 

 

 

（３）前期計画の実績と課題（概要）について 

 

 

４ その他 

  

 

 

 

 

                                          

 

○ 日 時 平成２３年２月２１日（月） 

○ 場 所 名寄市立大学 恵陵館３階 
 

専門部会名 会場 

市民生活環境部会 講義室 ２３８ 

保健医療福祉部会 講義室 ２３７ 

教育文化スポーツ部会 講義室 ２３６ 

産業経済部会 講義室 ２３５ 

都市基盤整備部会  講義室 ２３４ 

 



別添 市民生活環境部会 顛末及び発言内容 

 

（司会、あいさつ）吉原市民部長 

 

― 各委員 自己紹介 ― 

― 事務局 自己紹介 ― 

 

（部会長、副部会長の選出） 

事務局より腹案提出との意見から、 

事務局より 部会長に澤田委員、副部会長に山上委員・今田委員の提案。 

各委員了承のもと、決定。 

― これより、澤田部会長の司会進行 ― 

（澤田部会長、山上、今田副部会長の挨拶） 

 

（質疑応答） 

委員：部会の開催時間について、今日と同じ時間なのか？場所は？ 

吉原部長：それぞれの仕事の都合もあると思うので今日と同じ 18時 30分開始とし、会議時間は 1時間

30 分程度、場所は市役所名寄庁舎を予定している。 

 

― 部会審議事項の確認 ― 

（説明）多賀主幹 

 

― 前期計画の実績と課題（概要）について ― 

（説明）土屋課長、牧村署長 

（質疑応答） 

委員：次の部会ではそれぞれの項目ごとに、何か出てくるのか？ 

土屋課長：次回から前期計画について点検シートを作成して、審議していただく形になる。 

委員：青色回転灯装着車が施設に整備された様だが今何台あるのか。増やす予定は？ 

土屋課長：市役所に８台、今のところ増やす予定はない。パトロール中マーク付き磁気性ゴム版を貼っ

ている車は、他に町内会・事業所で２０台位になる。 

委員：もう少し増える事を希望する。せっかくある回転灯を普段は回転させていない様なので、今後安

全の為にも回転走行して欲しい。 

委員：火災発生件数について２２年は何件あったのか。又これだけの件数の割にはサイレン音がこの件

数より少ないと思われるが。 

牧村署長：２２年は１４件で、内風連６件。サイレンの種類は招集する団員の数により異なる。大きな

サイレンは非常招集をかける大きな火災時のみなので、件数より少なく感じると思われる。 

 

吉原部長：第２回目の部会については、議会終了後から４月上旬にかけ正副部会長と日程調整後開催し

たい。日程を調整し早めに連絡したい。 


